

EIBAR / La reapertura de la biblioteca se verá acompañada de actividades culturales

La biblioteca cuenta con unas instalaciones que casi duplican la anterior superficie y que se podrán usar ya esta semana.

EIBAR. DV. Los trabajos de ampliación de la biblioteca municipal Juan San Martín tocan a su fin y fuentes municipales señalaban ayer que se espera la reapertura de la misma para esta semana, en un día aún no confirmado. La puesta en marcha de esta instalación se verá acompañada en lo que resta de mes por una serie de actividades culturales en las que se mezclarán las dirigidas a los niños con el recuerdo a quien da nombre a la biblioteca eibarresa.

La biblioteca Juan San Martín cerró sus puertas el pasado 28 de febrero con el fin de realizar los últimos trabajos de conexión entre la superficie que tenía hasta ahora este servicio y la zona añadida a través del espacio anteriormente ocupado por el Euskaltegi Municipal. Los trabajos comenzaron el pasado verano lo que implicó el cierre del servicio durante cuatro meses. Después, se reabrieron las puertas con parte del proyecto por acabar. Tras este último cierre, la biblioteca Juan San Martín reabrirá sus puertas definitivamente tras un proyecto que le ha llevado a contar con 1.100 metros cuadrados, casi el doble de la superficie anterior. El proyecto ha contado con una inversión superior a medio millón de euros. No se ha establecido una fecha exacta para la reapertura ya que en cuanto finalicen los trabajos previstos, se procederá a reanudar el servicio.

Esta ampliación permitirá que la biblioteca cuente con un mayor espacio para la biblioteca infantil, estancias distintas para los niños más pequeños y para menores de otras edades y también ofrecerá unas mejores dependencias al personal de la biblioteca. Además, la puesta en marcha de servicios como el préstamo de materiales distintos a los libros, tales como cedés de música o deuvedés con películas o aplicaciones informáticas, han hecho que se cuente con nuevos expositores adecuados a los soportes señalados.

Arranque con poesía

Con la reapertura de la biblioteca, el nuevo espacio se convertirá en escenario de varias actividades, dos de ellas dedicadas a la poesía. La primera llegará el día 15 con un recital que ofrecerán los componentes de Antzerki Maitaleak. La agrupación eibarresa formada por Ernesto Barrutia, Maite Lorenzo y Eduardo Falces ofrecerá poemas de Góngora, Quevedo, Becquer, García Lorca, Miguel Hernández y Benedetti.

Otro recital poético servirá para homenajear a Juan San Martín el día 23. Aula de Cultura DV organiza una cita que reunirá a los escritores Iñaki

Aldekoa y Felipe Juaristi. Ambos leerán obras de Juan San Martín y otros autores en un recuerdo a la obra poética del polifacético eibarrés que da nombre a la biblioteca de Eibar desde el año 2005.

Otra actividad prevista está relacionada con los niños y niñas, sus padres y el uso que se hace de la biblioteca. Un taller llamado ' La familia también cuenta ' se celebrará el día 24 con el objetivo de fomentar la lectura desde el ámbito familiar. Finalmente, una sesión de cuentacuentos ' A la luz de las velas ' cerrará la puesta de largo de los renovados servicios de la biblioteca.

DATOS

- 15 de abril: recital de poesía con textos de Góngora, Quevedo, Bécquer, García Lorca, Miguel Hernández y Benedetti, a cargo de Antzerki Maitaleak.
- 23 de abril: recital de poesía sobre la obra poética de Juan San Martín, a cargo de Iñaki Aldekoa y Felipe Juaristi.
- 24 de abril: La familia también cuenta. Taller para niños y niñas de 3 a 5 años acompañados de un adulto.
- 26 de abril: A la luz de las velas, cuentacuentos con Begoña Gómez.